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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和７年２月12日（水）午後１時30分から午後３時42分までの間

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・松尾委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・情報通信部長・首席監察官 

　　　　　　　総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官・警備部参事官兼警備第一課長 

 

 第３　議事の概要

 ［報告事項］

 　１　令和７年度警察費当初予算案及び令和６年度２月補正予算案の概要について

　　　警務部から、令和７年度警察費当初予算案及び令和６年度２月補正予算案の概要に

 ついて報告があった。

　　　全委員から、「限られた予算で県民の安全・安心を守るために、より効果的・効率

的に執行していただきたい。」旨の発言があった。 

 

　２　令和６年中の留置管理業務運用状況について 

　　　警務部から、令和６年中の留置管理業務運用状況について報告があった。 

　　　委員から、「人権に配慮しながらも問題が発生しないよう、引き続き緊張感を持っ

て取り組んでいただきたい。」旨の意見があった。 

 

　３　「高知龍馬マラソン2025」への対応について 

　　　交通部及び警備部から、「高知龍馬マラソン2025」への対応について報告があった。 

　　　委員から、「ランナーの皆さんに、また高知に来たいと思っていただけるよう、安

全の確保に努めていただきたい。」旨の意見があった。また、別の委員から、「楽しい

イベントの裏方として、多くの警察職員が関わっている。当日は、事故等が無いよう

しっかりと職務を遂行していただきたい。」旨の意見があった。 

 

 第４　個別決裁
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　１　高知県道路交通法施行細則の一部改正に伴う意見公募手続について 

交通部から、行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する

法律に規定する個人番号カードと運転免許証が一体化されることによる高知県道路交

通法施行細則の一部改正に伴う意見公募手続について説明があり、了承した。 

 

 ２　少年指導委員の推薦について

 　　生活安全部から、少年指導委員の推薦について説明があり、了承した。

 

 ３　公安委員会に対する審査請求にかかる審理の終結について

 交通部から、審査請求にかかる審理が終結した旨の説明があり、了承した。

 

 　４　電線共同溝を整備すべき道路の指定について（照会・回答）

交通部から、電線共同溝を整備すべき道路の指定にかかる他機関からの照会及び回

 答について説明があり、受理の上、回答に関し原案のとおり決定した。

 

 　５　道路制限令第３条第１項第３号の規定に基づく道路の高さ指定について

交通部から、道路制限令第３条第１項第３号の規定に基づく道路の高さ指定につい

 て説明があり、原案のとおり決定した。

 

 　６　道路交通法施行令第22条第３号ハに規定する公安委員会が定める道路について

交通部から、道路交通法施行令第22条第３号ハに規定する公安委員会が定める道路

 について説明があり、了承した。

 

 　７　公安委員会に対する苦情申出にかかる調査結果及び回答について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情申出にかかる調査結果及び同案件

 の回答について説明があり、了承の上、回答に関し原案のとおり決定した。

 

 　８　公安委員会に対する苦情の受理及び調査について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情の受理及び調査について説明があ

 り、受理の上、了承した。
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 　９　保有個人情報開示決定通知書及び同部分開示決定通知書について

公安委員会事務室から、保有個人情報開示決定通知書及び同部分開示決定通知書に

 ついて説明があり、原案のとおり決定した。

 

 10　公安委員会定例会議の議事録について

    　公安委員会事務室から、令和７年２月５日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

 について報告があり、了承した。

 


